故郷はどこにいても 忘れることのできない 大切な場所

ノーベル医学・生理学賞受賞

韮崎市名誉市民・北里大学特別栄誉教授

大村 智博士

韮崎に帰ってきて、あらためて感じることは、私はここで育ったんだな と実感をするということ。

本当に良い場所で育ったなと思います。

故郷というのはどこにいても忘れることのできない大切な場所なんです。 ここは本当に風光明媚・・・。

こんなに美しい場所は、世界中を探してもそうは無いですね。

眺望は人を養うという言葉があるんですが、

きれいな場所に生まれ、そして育つということは、

人をまともなものにするんです。

(平成27年10月17日、帰郷後の公式記者会見にて/韮崎大村美術館)



い環境を多くの方々に観てこの美しい風景と素晴らし

です。 このたびは、皆さんのご協 このたびは、皆さんのご協 このたびは、皆さんの方々に歩いて はていただき、訪れた皆さん いだくことは、大変光栄なこ とです。この美しい風景と素 とです。この美しい風景と素 とです。この美しい風景と素 とです。この美でいただけれ が少年時代に

これて本当に良かったです。これて本当に良かったです。この地がとうございます。本当にうれしく思います。本当にうれしく思います。本当にうれしく思います。本当にうれしく思います。小さいりがとうございます。小さいりがとに集まっていただき、あたくに集まっていただき、あまた、こんなにも多くのまた、こんなにも多くのまた。

▲熱烈な歓迎を受け、笑顔で挨拶を される大村智博士 (命名記念式典、12月20日)



記念式典に来場した広瀬はるかさん、清水双葉さんは、「ノーベル賞を受賞したすごい人に会ったんだと思うと、うれしくてたまらないです。私たちも大村博士みたいに、勉強や習字などを頑張って、賞をとってみたいです。」と話してくれました。

(幸福の小径看板の前にて)

※「幸福の小径」題字 書家 田中志津 先生



▲ノーベル賞授賞式観覧会には、地元の方々や母校・山梨大学の学生、山梨科学アカデミーの関係者など約 200 名が参加。

を授与された韮崎市名誉市民からノーベル医学・生理学賞

で行われたノーベル賞授賞式

カール16世グスタフ国王

12月10日にストックホルム

の大村智博士。

12月20日には、内藤市長が12月20日には、内藤市長が大村博士の神山町のご自宅を表動訪問し、授賞式やその後表敬訪問し、授賞式やその後でより受賞の喜びをあらためでより受賞の書びをある。

授賞式だった本当にすばらしい 割れんばかりの拍手、

くれたんです。

本当に感謝を

言わずに頑張りそして支えてた。でも泣き言などは決して

しています。』

このように大村博士に受賞



写真提供 学校法人北里研究所

▲神山町のご自宅で授賞式の様子を話される大村博士 (12月20日)

> はいことですね。 まうに見えるが全部手書きで が行われそうですが)深夜に が行われそうですが)深夜に が行われそうですが)深夜に が行われそうですが)深夜に が行われそうですがかったいたね。食 が行われそうですががいる観覧会 が行われそうですががいる。食 が行われそうですががいる。食

▲授賞式後に笑顔で会場より 出てきた大村博士(ストック ホルム)写真提供:山梨県

大村智名誉市民ノーベル賞受賞特別企画展「武田の里が育んだ偉大な科学者の軌跡」

大村博士の経歴や業績等についてご紹介するとともに、偉業を成した博士を育んだ韮崎の魅力について多くの方々に知っていただく企画展です。皆さん、ぜひこの機会にご覧ください。

■開催期間 5月8日(日)まで 【入場無料】

3分の2が病気との闘いでし

亡くなった妻は、結婚生活の

受賞して感じることですが

■開催場所 韮崎市ふるさと偉人資料館 (市民交流センターニコリ1階)

さん取材を受けたことも印

からよく追いかけられ、たく

また、現地では、記者の方々

に残っています。

(笑)

- ※ノーベル財団公式レプリカ「ノーベル賞メダル」の特別展示については、展示日が指定されております。お問い合わせいただくか、市ホームページ及び情報カレンダーで展示日をご確認ください。
- ■問い合わせ 韮崎市ふるさと偉人資料館 ☎ 21-3636

ました。ノーベル賞受賞本当の喜びなどをお話しいただき

におめでとうございました。